

Un icono de la radiotelefonía regional

Señor Director:

Los seres humanos aun somos de emociones y sentimientos. Hace unos días me encontré con un personaje de Ñuble, uno que sin dudas es un ejemplo para las nuevas generaciones de comunicadores de nuestro país. Me refiero a Julius Montolivo García, que con su característico timbre de voz llegó a TVN red Bio bio y al antiguo canal del Iproch y luego a Radio Ñuble, hace más de 30 años. Hoy nos hace recordar que el tiempo pasa inexorablemente, apoyado en su bastón, recogía noticias en el centro de Chillán. Sin temor a equivocarme, este icono de las comunicaciones de Ñuble, merece con creces las loas y congratulaciones que se le hacen permanentemente, como el premio entregado por sus años de comunicador en el Palacio de la Moneda, por el ministerio Secretaría general de Gobierno y Archi o como el de la Municipalidad de Chillán. También en el último tiempo fue premiado por la Cámara de Comercio de la capital regional.

Julius ha sido testigo de múltiples acontecimientos importantes para los ñublensinos y que con su mirada alejada de egocentrismos, especulaciones o protagonismos nos ha mantenido informados con pluralismo y objetividad, convirtiéndose en un referente para quienes sueñan con luces, microfonos y cámaras.

Raúl Sandoval Sepúlveda